



Consejo de Seguridad

Distr. general
30 de julio de 2018
Español
Original: inglés

Carta de fecha 30 de julio de 2018 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Myanmar ante las Naciones Unidas

En relación con mi carta de fecha 20 de julio de 2018, tengo el honor de informarle de que el Gobierno de la República de la Unión de Myanmar ha anunciado hoy la creación de la Comisión de Investigación Independiente como parte de su iniciativa nacional para abordar la reconciliación, la paz, la estabilidad y el desarrollo en el estado de Rakáin. La Comisión está formada por las siguientes personalidades:

- **Rosario Manalo** (Presidencia)
Ex-Subsecretaria de Relaciones Exteriores de Filipinas
Ex-Presidenta y representante en activo de Filipinas ante el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer
- **U Mya Thein** (miembro)
Ex-Presidente del Tribunal Constitucional de la República de la Unión de Myanmar
- **Kenzo Oshima** (miembro)
Ex Secretario General Adjunto de Asuntos Humanitarios y Coordinador del Socorro de Emergencia
Ex Representante Permanente del Japón ante las Naciones Unidas
- **Aung Tun Thet** (miembro)
Ex alto funcionario del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia
Ex Oficial Principal de la Escuela Superior del Personal del Sistema de las Naciones Unidas

El propósito principal de la Comisión es investigar las denuncias de violaciones de los derechos humanos y las cuestiones conexas que se han planteado tras los ataques terroristas llevados a cabo por el Ejército de Salvación Rohinyá de Arakan. La Comisión contará con la ayuda de expertos jurídicos y técnicos nacionales e internacionales.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Hau Do Suan
Representante Permanente

